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横田 市長公室長
　市では高速道路・北関東自動車
道の桜川筑西インターチェンジの近くに、レジャー施
設やお店を経営している方々に「桜川市に来てくださ
い」と呼びかけを行っています。市民みんなでアイディ
アを出し協力して、たくさんの人が来るように頑張っ
ていきたいと思います。

大塚 市長
　市では、日本有数の「ヤマザクラの里」として、市
民の皆様とともにヤマザクラを保護し、育てながら、
他
よ そ

所では見ることのできない桜の風景を、テレビや新
聞などで広く発信していただけるよう働きかけを行っ
ていきます。

　桜川市にもレジャー施設があ
れば、たくさんの人が来て街や
お店に活気が出ると思います。
レジャー施設を建設する予定は
ありますか。

　「桜川市いいとこ探検」で、磯
部の桜が昔は有名だったと学び
ました。たくさんの人に訪れて
もらえるようなＰＲ活動につい
て、どのような考えがあるのか
を教えてください。

稲川 総務部長
　投票率を上げるために、若者向けの選挙の啓発ポス
ターの設置やリーフレットの配布、他にも、広報紙や
ホームページでお知らせしています。また、投票所へ
の案内看板を増やしたり、車イスの方でも投票所に行
きやすいように、スロープの設置を行っています。

宮山 教育部長
　図書館を造るのは大変大きな仕事になりますので、桜
川市の全体を見渡して、５年後、１０年後の将来を見通し
て、今必要なものは何か、どれから先に進めなければな
らないかを考えて、造る順番を決めて、計画的に進めて
いきたいと思います。

　選挙権が２０歳から１８歳に
なりましたが、投票率を上げる
ために、不在者投票・期日前投票・
防災無線での呼びかけのほかに、
どのような対策をしていますか。

　真壁地区に図書館があります
が、その他の地区では図書室し
かありません。大きな図書館が
あるといいと思います。今後、
図書館を作る予定があるかどう
かを教えてください。

飯嶋 保健福祉部長
　保育施設は１１時間運営をしな
ければならず、０歳児３人を 1人の保育士で見るこ
とは出来ません。最低でも、2人の保育士が必要とな
り、保育士の確保に苦労しています。保育を提供する
には、保育士の確保が重要となるので、これからも、
保育士確保に最大限取り組んでいきます。

安達 市民生活部長
　平成 25年 4月から、70歳以上

の高齢者を対象に高齢者運転免許証自主返納支援事業
を行っています。これは、他の市町村のバス代補助と
同じような事業で、自主的に免許証を返納した高齢者
の方に、デマンドタクシー券と運転経歴証明書交付手
数料を補助しています。

井上 副市長
　女性の活躍を促進するため、
“ワーク・ライフ・バランス”と呼ばれる、仕事と家
庭を両立させやすい環境づくりや女性の社会進出を促
す施策に取り組んでいます。男性の育児参加などを
テーマにセミナーを開催するほか、具体的な活動を市
が率先して実行していきます。

安達 市民生活部長
　交番や駐在所は、茨城県警察本

部が設置し管理しています。人口や地域の状況、運営
に係る経費、他の市町村とのバランスを考えて配置さ
れているため、増やすことは難しいです。このため市
では、犯罪が起こりにくい環境をつくるため、地域ぐ
るみで防犯運動を推進しています。

　僕が住んでいる学区内には、
交番や駐在所などの警察が少な
いです。時々、不審者の情報が
あります。交番などを増やすこ
とはできないでしょうか。

　認定こども園になり、制度が少
し変わったと聞いています。認定
こども園のほかにも、子どもを預
けられる施設が増えればいいと思
いますが、どうでしょうか。

古橋 経済部長
　市のイノシシ対策は、地域で猟

をしている人たちにイノシシを捕まえてくれるように
お願いしています。他にも農地に金網を設置した場合
や、わな猟の免許の費用を補助しています。また、有
害鳥獣対策室では、仕掛け罠を設置するなど、捕獲す
るための対策を毎日行っています。

　最近、イノシシやハクビシンな
どの野生動物による被害が多いと
聞きます。市では、どのような対
策をとっているのか教えてくださ
い。

　紫尾小学校から見える山には
枯れた木が目立ちます。
毎日見ているとなぜか悲しくなり
ます。枯れた木を伐採し再生する
予定はありますか。

　新聞を読むと、茨城県では女性が
活躍する社会を目指していると書か
れていました。市では、女性が活躍
する社会づくりやまちづくりについ
て、どのような方法を行っていますか。

　他の市町村では、高齢者が免
許を返納すると、バス代補助等
の支援が行われているようです。
桜川市としてはどのような対策を
行っていますか。

梅井 教育長
　小中一貫教育については、５つの中学校区の小中学
校で様々な形で取り組んでいます。現在、保護者の皆
さんにアンケート調査（学校統合・適正配置）を行っ
ています。この結果を受けて、今後の方向性を考えて
いきたいと思います。

宮山 教育部長
　子どもを対象とした料理教室は、「わくわくチャレン
ジ」という体験学習事業のなかで、年4回行っています。
ほかに、夏休みなどに親子で参加できる料理教室などが
できないか考えてみたいと思います。料理教室を開催す
る時は、学校を通して参加者募集のチラシを配布します。

　桃山中学校区では、小学校の
統合と小中一貫校の建設が進ん
でいますが、桜川市全体では、
統合や小中一貫校化はどのよう
に計画が進んでいるのかを教え
てください。

　家庭科の授業で調理実習を学
習しました。料理に興味がある
子どもが、気軽に料理を教われ
るような場所や、催しがあると
良いと思います。そのような施
設や催しはありますか。
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内山 上下水道部次長
　枯れた木の対応については、森林環境づくりを推進す
ることを目的とした茨城県の「身近なみどり整備推進事
業」により、松枯れした跡地に対する下刈りや、地面に
日の光が届くように余計な木を切る事業を進め、森が元
気で生き生きとなるように考えています。
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野沢 会計管理者
　現在、「北部保育所」の跡地をど

のように利用するか、園庭や建物も含めて南飯田地区
のみなさんと話し合いを行っています。まだ結論は出
ていませんので、鈴木議員さんのご意見や、ご要望も
その話し合いの中で協議していただくようお願いをし
ておきます。

　北部保育所は、東部保育所と統
合され、現在は使われていません。
近くに公園がないので、公園とし
て利用したいのですが、そのよう
な計画はあるのか教えてください。
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井坂 建設部長
　防犯灯の設置は、各地区の区長

さんから申請をしていただき、市で防犯上危険である
通学路を優先的に設置するようにしています。また、
市では、通学路の安全対策として「桜川市通学路安全
推進会議」という組織を作り、子どもたちが安全に通
学できるようにしています。

　来年から中学校に自転車で通
うようになり、部活などで帰り
が遅くなったときに、暗くて危
険なので、道路に明かりを増や
してほしいです。
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古橋 経済部長
　市と観光協会では、観光パンフレットやホームページ
などで、情報を発信しています。
　近年は、市民の皆さんが主催するイベントも数多く開
かれるようになりました。市として皆さんとともに、年
間を通してにぎわう町づくりを目指します。

　真壁地区の歴史・伝統・文化を、
もっと他の地域に発信していく
ことで、さらに発展していくと
思います。市として何かまちお
こしのような取り組みを企画さ
れていますか。真壁小
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大塚 市長
　桜川市は、筑西市とともに地域医療について話し合い
を進め、桜川市にさくらがわ地域医療センターを、筑西
市に新中核病院の整備を進めています。また、お年寄り
や、運転免許を持たない人のために、市内のどの病院へ
も行けるように、デマンドタクシーを運行しています。

　雨引地区には、千勝医院があ
りましたが、去年なくなってし
まい、困っています。特に、お
年寄りの方は大変だと思います。
桜川市に助けてもらうことはで
きないでしょうか。 雨引小
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